

SIARAN PERS
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

Palangka Raya – Tanggal 3 Januari menjadi tanggal keramat bagi aparaturnya Kementerian Agama. Pasalnya, di tanggal itu pada tahun 1946 silam, Kementerian Agama didirikan sebagai bagian dari perangkat kehidupan bernegara dan berpemerintahan dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia. Pembentukan Kementerian Agama merupakan keputusan yang bersejarah dan memberi pengaruh besar sepanjang perjalanan bangsa dan negara Republik Indonesia hingga kini.

Hari bersejarah itu kemudian diperingati sebagai Hari Amal Bakti (HAB) Kementerian Agama. Tentang peringatan itu, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah H. Masrawan mengingatkan setiap aparaturnya Kementerian Agama agar peringatan HAB harus diwujudkan dengan menunjukkan nilai kinerja yang baik. Kanwil Kemenag Kalimantan Tengah sendiri telah menunjukkan kinerja yang baik ini melalui peningkatan angka hasil audit kinerja yang dilakukan Itjen Kemenag.

“Hasil audit kinerja Inspektorat Jenderal Kementerian Agama memberikan nilai kinerja Kanwil sebesar 80,739 meningkat dari nilai kinerja tahun sebelumnya yang mencapai 78,309,” ujar H. Masrawan.

Peningkatan kinerja lain dari jajaran Kanwil Kemenag Kalimantan Tengah ditunjukkan dengan diperolehnya penghargaan dari Menteri Agama atas laporan keuangan yang dinilai terbaik tingkat nasional, serta dari Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan yang memberikan penilaian serupa untuk tingkat provinsi.

Mantan Kabag Tata Usaha ini menambahkan, di usia institusi tahun ini yang mencapai 73 tahun, aparaturnya Kementerian Agama Kalimantan Tengah juga wajib memberi kemudahan kepada masyarakat luas untuk memperoleh akses pelayanan keagamaan secara akuntabel dan berkualitas. Upaya ini dijalankan melalui dibukanya Pelayanan Terpadu Satu Pintu pada Kantor Wilayah Kemenag Kalteng. Pada tingkatan Kantor Kementerian Agama kabupaten/kota, ditargetkan di 2019 ini semuanya telah memiliki PTSP.

Kementerian Agama telah menetapkan sejumlah sasaran strategis di tahun 2019, di antaranya meningkatkan akses layanan pendidikan. Di Kalimantan Tengah, sasaran strategis ini telah diupayakan sejak lama melalui beragam hal, misalnya penyelesaian status tanah MAN Insan Cendekia Palangka Raya, diusulkannya perbaikan dan pembangunan gedung madrasah melalui dana SBSN serta melalui program Kementerian PUPR. Kita memperingati hari bersejarah ini dalam

Menurut H. Masrawan, berdirinya Kementerian Agama adalah untuk menjaga dan memelihara, sekaligus mengembangkan kualitas pendidikan keagamaan masyarakat kian naik peringkat. Agar tetap dan terus terjaga kerukunan hidup antarumat beragama yang kian rekat. Dan pada akhirnya agar kualitas kehidupan keagamaan segenap bangsa makin meningkat.

Sejalan dengan tema Hari Amal Bakti Kementerian Agama tahun ini, yaitu "Jaga Kebersamaan Umat", H. Masrawan mengajak seluruh jajaran Kementerian Agama di Kalimantan Tengah untuk senantiasa menebarkan energi kebersamaan, merawat kerukunan, dan menempatkan diri di atas dan untuk semua kelompok dan golongan kepentingan. Ajakan yang sama kepada semua elemen bangsa, mari jaga kebersamaan, keutuhan sesama anak bangsa.

Segala ujaran, perilaku, dan sikap yang bisa menimbulkan luka bagi sesama saudara, mari kita hindari. Mari jauhi saling menebar benci, saling melempar fitnah keji, saling menyuburkan penyakit hati, dan saling melukai hati antarsesama anak negeri.

“Seluruh ASN dan jajaran Kementerian Agama haruslah menjadi perangkai, penjalin, dan perajut tenun kebangsaan kita yang bhinneka. Setiap kita haruslah menjadi teladan dalam kesederhanaan, kejujuran, dan keikhlasan memberikan amal bakti bagi segenap warga negara tercinta,” ucapnya.

Pemerintah melalui peran dan fungsi Kementerian Agama hadir memberikan pelayanan keagamaan bagi semua umat beragama dengan berbagai fasilitasi. Kementerian Agama menyelenggarakan pelayanan publik di bidang keagamaan dengan tiada henti melakukan inovasi. Memasuki Tahun 2019, enam sasaran strategis program Kementerian Agama telah digariskan, yakni meningkatnya kualitas kehidupan umat beragama, meningkatnya harmoni sosial dan kerukunan umat beragama, meningkatnya kualitas pelayanan keagamaan, meningkatnya akses layanan pendidikan, meningkatnya mutu pendidikan agama dan keagamaan, dan peningkatan kualitas tatakelola pembangunan bidang agama.

“Enam sasaran tersebut harus tercermin dalam program kerja. Di samping itu, pembinaan toleransi dan kerukunan antar-umat beragama, pengembangan moderasi beragama dan pembangunan akhlak bangsa perlu disuarakan lebih nyaring di ruang-ruang publik,” tegas H. Masrawan.

Subbagian Informasi dan Humas
Jalan Brigjen Katamso No. 3 Palangka Raya
Telp. (0536) 3221734 e-mail: kanwil Kalteng@kemenag.go.id